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Jahresbericht Saison 2022/2023 des Club 500 
 
Liebe Skisportfreunde 
 
Anlässlich der Mitgliederversammlung vom 28.09.2022 durfte ich das Amt als Präsident des 
Club 500 – Ski Alpin Kader Haslital Brienz übernehmen. Da zeitgleich auch der Vorstand von 
unserem ``Mutterhaus`` dem Ski Alpin Kader Haslital-Brienz neu aufgestellt wurde,  
haben wir beim Club 500 das erste Jahr gebraucht, um uns schlagkräftig zu organisieren. Mit 
unseren neuen Ideen wollen wir eine Struktur erschaffen, durch die wir mit euch Mitglieder 
unsere Passion für den Skirennsport teilen und erleben können. Als neues, klares Ziel streben 
wir eine Mitgliederzahl von 30 Sportbegeisterten Personen und Unternehmungen an. 
 
Unsere Ideen und Anpassungen in einigen Stichworten 
- Gemeinsame Anlässe ermöglichen Austausch zwischen Skisportfreunden und 

Athleten/Trainer 
- Zusammenwachsen zwischen den verschiedenen Unterstützungsmöglichkeiten im Skisport 
 
Anlässe für das Club 500 Mitglied 
- Jährliche Hauptversammlung / im 2023 Pilotversuch mit einer digitalen Rückmeldung 

anstelle einer physischen Versammlung (eingesparte Mittel werden für Anlässe im Winter 
eingesetzt) 

- 1 VIP Anlass im Rahmen des Europacup/oder FIS-Rennen / Termin ist jeweils in der 
aktuellen Skisaison 

- Ski Alpin Night / findet nach Bekanntgabe der Swissski-Selektionen statt / Datum jeweils 
Anfang Mai, nach der Rennsaison 

- Führungen für Unternehmen/Personen mit Einblicken in den Renn- und Trainingsbetrieb im 
Skirennzentrum Hasliberg durch Trainer und Funktionäre 

 
Das motivierte Team hinter dem Club 500 
Corinne von Bergen / Kassierin 
Jan Huber / Sekretär 
Geri Fischer / Beisitzer 
Geri Fuchs / Präsident 
 
Anlässlich der 1. Ski Alpin Night vom 13.05.2023 konnten wir einen ersten Meilenstein für die 
Erreichung unserer Ziele setzen. In einem gemütlichen Rahmen wurde unter Skisportfreunden 
unsere Passion zelebriert. In nächster Zeit werden wir die fixen Daten für unsere Anlässe in 
der kommenden Saison bekanntgeben.  
 
Ich danke meinem Team und natürlich euch Mitgliedern für das vergangene Vereinsjahr und 
freue mich auf die Zukunft. 
 
Sportliche Grüsse 
 
Geri Fuchs 
Präsident 


